

こんにちは いつもお世話になっております

三栄です

第24号

発行元

株式会社
三栄サービス

東村山市
久米川町
1-16-5



IPSuS 0002394

続・古紙持ち去り撲滅！ GPSで持ち去り古紙の 行方を追え！

テレビや新聞報道による特集をご覧頂いた方はご存知かもしれませんが、現在、業界団体（関東製紙原料直納商工組合）と行政が連携し、持ち去られた古紙をGPS装置（写真左）を用いて追跡し、持ち込み先の古紙問屋を突き止める取り組みを行っています。これまでのように末端の回収員を現場で取り締まるには限界があり、彼らから買入れを行っている元締め（元紙問屋）に対し業界団体で警告を発しようとするもの



会社名や委託業者である旨の表示のないトラックが一般的でしたが...



最近はワンボックス車も多い

するものです。早朝に新聞古紙の中に小型のGPS端末を仕込み、非正規業者に持ち去られるか正規の回収業者が回収するまで待ちます。もし持ち去り業者がこの新聞を積み込んだら、足取りをタブレット端末で追跡しながら、持ち込み先の問屋を特定します。中部地方で始まったこの取り組みが関東でも行われ

れ始め、現在、西東京市、所沢市で実施済み、東村山市、小平市、清瀬市、東久留米市でも順次運用を開始いたします。皆様のお住まいの地域から市民の貴重な財産である資源を持ち去ったり、通勤通学時の生活道路を暴走し、市民生活の安全すらも脅かす持ち去り業者を追放すべく努力してまいります。度重なるお



地図の中央にGPSの現在位置が表示される

臭い付きの古紙が 問題になっていきます！

最近、いい香りのする洗剤が良く販売されています。余談ですが、わが家でも某外国製の柔軟剤や、洗濯の際に投入する

といい香りがする香料などを愛用しています。ところが、これらの洗剤を梱包していた箱や、線香の箱など、臭いのきつい古紙類の混入が最近問題となっております。これらの古紙が混入した場合、製紙原料として溶解された後も臭いが残ってしまい、再生紙に臭いがついてしまうそうです。

★回収ドライバー、構内作業員を募集しています★

当社では、正社員若しくはパートにて働いて頂けるドライバー、作業員の方を募集しています。普通免許をお持ちの方で興味のある方はお気軽にお問い合わせください。採用担当の紺野まで。

臭い付きの再生紙は返品の対象になってしまい、仮にいい匂いだとしても、食品の包装資材に再生される場合には問題があります。分別をされる際には、これらの臭いのきつい古紙は可燃ゴミとして処理して頂きませうようお願いいたします。